

Zapopan, Jalisco a 20 de diciembre de 2025.

### Santa Claus en Jardín Real

Este sábado 20 de diciembre, el Fraccionamiento Jardín Real se llenó de magia y alegría con la llegada de Santa Claus, quien recorrió las avenidas principales a bordo de un espectacular trineo, acompañado de luces, música y coloridos adornos. Durante el recorrido, los pequeños recibieron dulces y compartieron momentos llenos de sonrisas.

Como parte de esta hermosa iniciativa, el recorrido dio inicio con una visita a la Casa Hogar Cien Corazones, llevando un momento de alegría, dulces y algunos obsequios a las niñas y niños que habitan ahí. Posteriormente, Santa continuó su trayecto por el fraccionamiento.

Agradecemos profundamente la iniciativa y participación de las señoras Janette Higuera Monarrez, integrante de la Mesa Directiva y a Karina Ávila, residente de nuestro fraccionamiento, por la organización de este gran evento que fortaleció el espíritu navideño de nuestra comunidad, así como a la directora de Cien Corazones, Mireya Cruz Sosa por permitir compartir con los menores esta tan agradable experiencia.

Atentamente

Mtro. Jaime Prieto Pérez  
Presidente de la Asociación de Colonos del Fraccionamiento Jardín Real



